



El pasado 15 de agosto, se llevo a cabo la consagración de la Junta de Beneficencia de Guayaquil al inmaculado corazón de María.

El acto se realizó en la Capilla Nuestra Señora de la Medalla Milagrosa ubicada en el Hospital Luis Vernaza, donde se imploró protección de la Santísima Virgen María para la Junta de Beneficencia de Guayaquil. La celebración de la Santa Misa fue dirigida por el Sacerdote Dominicó y Capellán Alterno del Hospital Luis Vernaza José Carlos Tuarez Zambrano.

Además, se contó con la presencia de Autoridades de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, Directivos, Jefes de Servicio, Jefes Departamentales y personal administrativo del Hospital Luis Vernaza.